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深水埗區議會文件  9 6 / 1 6  
 

房屋事務委員會  
第三次會議工作報告  

 
房 屋 事 務 委 員 會 於 二 零 一 六 年 五 月 十 九 日 舉 行 第 三 次 會

議，會議的主要事項概述如下：  
 
討論事項  

(a) 要求滲水投訴聯合辦事處增撥資源處理私人樓宇滲水問題 ( 房

屋事務委員會文件 2 5 / 1 6 )  
委員會備悉屋宇署及食物環境衞生署 ( 食環署 ) 的匯報，並同意

繼續跟進此議題及邀請水務署派員出席下一次會議。委員會將

去信屋宇署及食環署反映委員的意見。  
 
( b )  跟進公共屋邨鐵閘「一匙開多閘」情況 ( 房屋事務委員會文件

2 6 / 1 6 )  

委員會同意於下一次會議繼續跟進此議題，並請房屋署提供補

充資料、加強檢查及更換公共屋邨的鐵閘。  

 
( c )  要 求 房 屋 署 全 面 改 善 晾 衣 架 安 裝 計 劃 ( 房 屋 事 務 委 員 會 文 件

2 7 / 1 6 )   

委員會未能接納房屋署的晾衣架安裝計劃，並請署方考慮委員

的意見、尋找合適的位置安裝晾衣架、注意晾衣的安全問題及

善用公帑。  

 

跟進事項  

(a) 關注白田天主教小學未有納入白田邨重建計劃的問題 ( 房屋事

務委員會文件 2 7 / 1 2 )  
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委員會知悉教育局的回覆，並同意邀請教育局派員出席下次會

議以解答委員的提問。  
 

( b )  強烈要求特區政府承擔和儘快啟動大坑西新邨的重建計劃 ( 房

屋事務委員會文件 5 8 / 1 2 )  

委員會知悉房屋署的匯報，並同意繼續跟進。  

 
( c )  要求房屋署繼續推行廚餘回收計劃  並要求將曾參與試驗計劃

的屋邨包括麗閣邨、麗安邨及南山邨等列為優先考慮 ( 房屋事

務委員會文件 5 9 / 1 4 )  

委員會知悉房屋署的匯報，並同意繼續跟進。  
 

( d )  石硤尾邨的重建事宜 ( 房屋事務委員會文件 3 / 1 6 及 4 / 1 6 )  

委 員會知悉房屋署的匯報，並對房屋署轄下的發展及建築處

( 發展及建築處 ) 未有派員出席會議表示遺憾及強烈不滿。委員

會將去信運輸及房屋局及房屋署譴責該處。  
 

( e )  反 對 房 署 轄 下 月 租 電 單 車 位 大 幅 加 價 ( 房 屋 事 務 委 員 會 文 件

9 / 1 6 )  

委員會知悉房屋署的匯報，並請署方考慮委員的意見及提供補

充資料，以供委員於下一次會議跟進。  
 

委員會轄下工作小組報告  

(a) 公共房屋工作小組報告 ( 房屋事務委員會文件 2 9 / 1 6 )  
委員會知悉房屋署未能如期在本年五月安排委員到蘇屋邨第一

期地盤實地視察。因應發展及建築處未有派員出席工作小組會

議，委員會同意在第四次區議會大會提出跟進及要求該處派員

出席區議會會議。委員會知悉並通過上述報告。  
 
( b )  私 人 樓 宇 及 市 區 更 新 工 作 小 組 報 告 ( 房 屋 事 務 委 員 會 文 件

3 0 / 1 6 )  

委員會知悉並通過上述報告。  
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其他事項  

委員並無提出其他事項。  

 
深水埗民政事務處  
區議會秘書處  
二零一六年六月  


